Elfmal Edelmetall, zwei Landesrekorde

Bogenschießen: Der Nachwuchs der SGi Welzheim ist bei den Kreis- und Landesmeisterschaften erfolgreich

(wdt). Mit dem olympischen Recurvebogen ist der Nachwuchs der SGi Welzheim nach wie vor das Maß aller Dinge – sowohl bei den Kreis- als auch bei den Landesmeisterschaften. Die SGi-Jungtalente überzeugten auch bei den württembergischen Meisterschaften in Ditzingen durch zahlreiche Podestplätze: viermal Gold, dreimal Silber, zweimal Bronze in den Einzelwettbewerben, zweimal Gold in den Teamwertungen. Darüber hinaus noch zwei Landesrekorde.

Wieder einmal ganz oben auf dem Podest stand der jüngste Teilnehmer der SGi, Giuliano Marotta. In der Klasse Schüler C gewann Marotta mit 268 Zählern und 14 Punkten Vorsprung überlegen Gold. Aber nicht nur, dass der SGi-Youngster nach 2023 wiederum Gold holte. Marotta schraubte seinen im vorigen Jahr erzielten württembergischen Rekord (bisher 262 Ringe) wiederum deutlich nach oben.

Eine sichere Bank bei den Schülerinnen der Klassen A und B sind derzeit die beiden Schwestern Liu sowie Zehra Su Okuducu. Sophie Liu (Schülerin B) holte sich mit 528 Zählern und vier Ringen Vorsprung Einzelgold.

Sie wiederholte damit ihren Vorjahreserfolg. Jessica Liu (Schülerin A) stand ihrer jüngeren Schwester in nichts nach. Im Vorjahr noch Zweitplatzierte, durfte auch sie in diesem Jahr auf der obersten Stufe des Podests Platz nehmen. Einzelgold gab's auch für Jessica Liu. Sie erreichte 566 Ringe, gefolgt von ihrer Konkurrentin aus Isny (565 Zähler) und ihrer Vereinskameradin Zehra Su Okuducu (549 Ringe).

Den Sprung aufs Podest schaffte auch Marlon Sieber in der Klasse der männlichen Schüler A. Sieber, der im vergangenen Jahr noch in der Klasse Schüler B Landesmeister geworden war, zeigte nun auch eine Altersklasse darüber eine herausragende Leistung. Sieber holte Einzelsilber mit nur zwei Ringen Rückstand auf seinen Konkurrenten aus Ditzingen. 33-mal hatte Sieber in die Zehn getroffen – so oft wie kein anderer der Mitbewerber.

Jessica Liu, Okuducu und Sieber standen noch ein zweites Mal auf dem Treppchen. In der Addition der Einzelwertung holte das Trio mit dem Gesamtergebnis von 1673 Zählern Mannschaftsgold, 59 Ringe vor den Zweitplatzierten aus Ditzingen. Sie durften sich aber nicht nur über Gold freuen. Mit den 1673 Ringen übertraf das Trio auch den nahezu 20 Jahre lang bestehenden Landesrekord um zwei Zähler.

Auch in der Jugendklasse überzeugte der Ringe) gewann Silber und schließlich SGi-Nachwuchs. Marco Bubeck errang mit ergänzte Lena Gebert (486 Ringe) als Dritte



Einzelerfolge in der weiblichen Jugendklasse feierte die SGi Welzheim: Gold für Klara Reinhardt (Mitte), Silber für Sophia Siebert (links) und Bronze für Lena Gebert.

Foto: Privat

zwei nahezu ausgeglichenen Durchgängen (263 und 266 Ringe) Einzelsilber. Auch wenn es für Bubeck mit 529 Zählern nicht ganz zur Titelverteidigung gereicht hat, mit der Leistung bewies Bubeck, dass er sein Sportgerät dauerhaft auf höchstem Niveau beherrscht.

Vormachtstellung in der Jugendklasse

Ihre Vormachtstellung zeigten auch die SGi-Schützinnen des Welzheimer Talentzentrums in der Jugendklasse. Klara Reinhardt (521 Ringe) sicherte sich unangefochten den Landestitel. Sophia Siebert (495 Ringe) gewann Silber und schließlich ergänzte Lena Gebert (486 Ringe) als Dritte

die Welzheimer Einzelerfolge. Reinhard und Gebert durften gemeinsam mit Marco Bubeck noch einmal aufs Podium steigen. 1536 Ringe bedeuteten Mannschaftsgold für das junge SGi-Trio, 63 Ringe vor den Zweitplatzierten aus Ditzingen.

Aber nicht nur im Nachwuchsbereich zeigten die Athleten der Welzheimer Schützengilde überragende Leistungen. Christian Weiss gewann in der Schützenklasse Silber, ebenso wie seine Vereinskameradin Evelin Manz in der weiblichen Seniorenklasse. Nur ein Ring fehlte Weiss auf Platz eins. Manz verfehlte den Titel nur um vier Ringe.

Das gemischte Recurve-Team mit Weiß, Marie-Sophie Roth (Einzelplatz sechs bei den Frauen) und Jannic Röger (Einzelplatz 18 Männer) wurde ebenfalls Vizemeister. Die Einzige aus dem Rems-Murr-Kreis, die mit den Welzheimern leistungsmäßig mithalten konnte, war Nicole Müller von der SKam Fellbach-Schmiden. In der Frauenklasse gewann Müller den Titel der Vizemeisterin.

Weitere Ergebnisse der Rems-Murr-Recurveschützen bis Platz zehn: Schüler C: 6. Louis Fordinal (Welzheim); Schüler B: 8. Tim Beck (Fellbach-Schmiden); Jugend: 9. Laurence Bauer (Plüderhausen); Jugend weiblich: 7. Sina Phillipp (Endersbach-Strümpfelbach); Männer: 10. Philipp Kühnle (Fellbach); Frauen: 5. Madeleine Maier, (Welzheim); 8. Sabrina Hutt (Endersbach-Strümpfelbach).